

INFORME UNIATLÁNTICO IMPACTO A LA JUVENTUD

La universidad del atlántico es la institución de educación superior del departamento. Su principal función es garantizar educación pública y de alta calidad a la población, cuenta con distintas sedes:

-Sede norte (vía Puerto Colombia).



-Sede regional sur (Suán).



-Sede regional centro (Sabanalarga).



-Sede bellas artes.



-La nueva sede en construcción Soledad.



De los cuales 35 programas son ofertados en sede norte-bellas artes, 5 programas en Suan y 5 programas en sede Sabanalarga.

El último dato de ingreso, fueron admitidos en nuestra universidad 3.362 estudiantes. De los cuales 3.033 cupos de estudiantes que entraron de manera regular en el proceso de admisión. 329 cupos por el programa Juventino a la UA (PIC: plan integral de cobertura)

PIC: el plan integral a la cobertura de la universidad del atlántico es uno de los motivos de la re acreditación de alta calidad, este plan de cobertura se materializó a través de las becas: juventud a la UA. Becas que se ofertan para jóvenes que no les alcanza el puntaje icfes que son de municipio del departamento del Atlántico, pero demostraron excelencia académica en sus instituciones educativas.

Cuotas diferenciales: la universidad también posee cuotas de ingreso diferencia a la población afro, indígena, deportista, entre otros.

Cursos Libres: la universidad del atlántico también oferta cursos libres a bajo costo para la comunidad en general. Como, por ejemplo: los cursos de lenguas extranjeras ofertados en la sede centro de la universidad.

Gratuidad: el componente de gratuidad por el cual hoy los estudiantes semestralmente solo pagan los derechos pecuniarios. Con aportes del MEN, gobernación y universidad del atlántico para mejorar la permanencia de nuestros estudiantes.

La Ruta UA: es el programa de rutas especiales de transporte a través de convenio estacionadas en la universidad y que se dirigen a los municipios del departamento del atlántico. Los estudiantes pagan un valor diferencial en el transporte y encuentran la ruta segura al salir de la universidad.

Almuerzos subsidiados: los jóvenes pagan a través de los almuerzos subsidiados universitarios un valor de 1.500 pesos por cada almuerzo en la cafetería de la universidad.

Salud mental positiva: hoy la universidad cuenta con una oficina de salud mental, atendiendo el llamado de las necesidades emocionales de nuestros estudiantes y la contingencia de hechos presentados en nuestra alma mater, esta oficina ofrece:

- capacitación docente
- Capacitación administrativa
- Guardianes de la salud mental: Voluntariado constituido por estudiantes que son formados por talleres dentro de la universidad

Monitorias solidarias: jóvenes destacados académicamente que se postulan para reforzar a sus compañeros o cuidar sitios de la universidad y son remunerados económicamente para que puedan sostener sus estudios.

- Grupos deportivos y culturales.



- Talleres de formación.



- Diplomados.



- Semilleros de investigación.



- Apoyo a la excelencia académica.



Plan padrino: plan inicial del fondo económico de apadrinamiento entre trabajadores, profesores, empresas. Para apoyar en el subsidio de estudiantes a nivel de transporte, alimentación y temas académicos.

Voluntariado universitario: se está constituyendo en la universidad en primer documento de voluntariado para llevar la oferta académica de las instituciones a las comunidades y Municipios del departamento.